

«Cuba a un engagement ferme envers la lutte contre le terrorisme» Bruno Rodríguez



La Havane, 2 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a confirmé l'engagement absolu et catégorique de notre pays envers la lutte contre le terrorisme.

«Il y a plein de raisons pour douter que le gouvernement des États-Unis puisse émettre une affirmation si catégorique sur sa position à l'égard de ce fléau » a écrit Bruno Rodríguez sur Twitter.

Une déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères rejetait énergiquement ce lundi l'inclusion de Cuba sur la liste des pays qui ne « coopèrent pas avec les efforts antiterroristes des États-Unis » à cause de la présence chez nous d'une dizaine de membres de l'Armée de Libération Nationale de la Colombie.

Ces guérilleros étaient venus ici négocier des accords de paix avec le gouvernement colombien. Suite à l'attentat qui a pris pour cible une académie militaire à Bogota, en janvier 2019, le gouvernement du président Duque a exigé l'extradition de ces guérilleros.

En tant que pays garant des négociations de paix, Cuba a alors rejeté la demande du gouvernement colombien en invoquant les clauses du protocole pour la rupture des pourparlers signé entre la guérilla et

le gouvernement colombien.

«Cuba déplore toute manifestation de manipulation et d'opportunisme politique d'une question si sensible » souligne la déclaration qui confirme le soutien de notre pays aux efforts de paix en Colombie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224462-cuba-a-un-engagement-ferme-envers-la-lutte-contre-le-terrorisme-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba